

自

琢

学校だより NO.2  
平成28年5月6日(金)  
長浜市立西浅井中学校

## 平成28年度はこんな西浅井中学校に！

今年度も早1ヶ月が経とうとしています。1年生もずいぶん学校生活に慣れ、元気いっぱい活動を始めています。それでは、今年度の学校目標を紹介しします。生徒たちが心豊かでたくましく育ちますよう、ご家庭、地域の皆様のご支援をよろしくお願いしします。(なお、毎年保護者の皆様には、学校評価をお願いしています。目標に向かって努力できているか、見守っていただくとともに、ご協力をお願いします。)

### 【学校教育目標】

「ふるさとを愛し 仲間と共に心豊かでたくましく成長する生徒の育成」

#### 目指す学校像

- ・明るく挨拶を交わし、温もりのある学校
- ・一人ひとりが認められ、大切にされる学校
- ・地域と共に歩み、地域に開かれた学校

#### 目指す生徒像

- ・主体的に学び、深く考える生徒
- ・自ら鍛え、可能性を拓く生徒
- ・互いを認め合い、高め合う生徒



### 【特色ある学校経営】

- ① 創意と工夫のある授業に取り組み、確かな学力を培う学校
- ② 地域の豊かな自然や、今に残る歴史に学ぶ学校
- ③ 地域と協働の人づくりを目指す開かれた学校

### 【2016西中合言葉】『感謝！感激！感動！夢(志)を持ち、笑顔あふれる西浅井中学校』

今年度は、より輝く、笑顔あふれる西浅井中学校の実現のために、生徒に「夢(志)」を持つよう、始業式にお願いしました。全ての生徒には心に秘めた夢がある。少しでも家庭の中で話をした生徒もいるし、しっかり教師に語った生徒もいる。いまだ誰にも話していない生徒もいる。生徒は、夢の実現に向けて行動を始めたばかりである。夢があるから授業も部活動もへとへとになるまで頑張れる。そんな大切な夢の実現に向けて、今年も三感王(感謝・感激・感動)の取り組みを、ご家庭・地域と共に実践していきたいと思っています。どうかよろしくお願いします。(校長 二矢清孝)

### ～中学生になって～



私は中学生になって、勉強や部活動などしっかりできるか、ものすごく不安でした。中学生は勉強も難しくなるし、教科も多くなります。みんなと協力しながら頑張れるかも心配でした。でも、入学した日、先輩に「おはようございます」と言ったら「おはよう」と言ってくれました。なんだかとても嬉しかったです。私もあんな風になりたいなあと思いました。

私は中学生になって頑張りたいことが二つあります。一つ目は部活です。部活は自分の体力などを鍛えてくれそうな気がします。先輩たちが一生懸命に部活をがんばっている姿はとても格好良かったです。だから私も頑張りたいなあと思いました。二つ目は、中学校で新しく始まる文化祭などの行事です。その新しい行事がとても楽しみです。中学校に入って不安なことも心配なことも沢山あります。でも、その分楽しみだなあと思うことも沢山あります。これからの中学校生活で楽しい思い出を沢山作っていきたいです。(1A)

### 1年生の部活力

1年生は全ての部活動の見学と体験入部を終え、5月2日に正式入部となりました。部活動では、根気や忍耐強さだけではなく、先輩や仲間たちとの豊かな人間関係やボランティア精神を育み、心身共に大きく成長してくれることを願っています。



### 平成27年度資源回収精算報告

「ご協力ありがとうございました。」

昨年度末の3月に実施しました資源回収の収益金を報告いたします。収益金は、昨年度より、生徒のための活動助成や備品等の購入に生かせるよう幾つかの会計に分配しています。

収益金 339,610円	
・生徒会会計 99,610円	・部活動後援会費 150,000円
・PTA会計 60,000円	・環境整備費等 30,000円

## ～しっかり学んだ修学旅行「Shining smile & Good memories」～

4月21日(木)～23日(土)に3年生の修学旅行がありました。国会議事堂や機体工場の見学、また、都内班別研修やお台場班別研修などでは、時間を守りきびきびと行動できました。ミュージカル「ライオンキング」や「ディズニーリゾート」の様々なパフォーマンスに、プロの技の素晴らしさも学べ、笑顔あふれる、実り多い体験学習となりました！

### 「実行委員長の責任」実行委員長

今回、初めて実行委員長になりました。しおり作りや、事前に文章を考えたり、スピーチの文を考えたりなど、とても大変な仕事でしたが、とても楽しい経験でした。修学旅行では、二日目のディズニーランドのプロジェクトンマッピングが一番楽しかったです。迫力があり、見ていて飽きることなく、どんどん引き込まれていきました。

修学旅行では実行委員の大変さが身にしみてわかりました。これから、実行委員長として学んだことを学校生活に生かしていきたいです。



### 「初めてばかりの修学旅行」副実行委員長

今回の修学旅行は、初めての経験ばかりでした。その中で楽しかったのは劇団四季のライオンキングとディズニーランドです。ライオンキングはとても迫力があり、原作を知っていても話に引き込まれていきました。また、ディズニーランドでは、パレードやプロジェクトンマッピングがとてもきれいでした。ディズニーに行ったのは初めてでしたが、それらが見られて良かったです。「初めて」が多い、最高の修学旅行でした。



### 「中学校で一番の思い出に」実行委員

私はこの三日間でいろいろなことを体験し、学ぶことができました。また、沢山の楽しい思い出も作ることができました。特に楽しかったのは、一日目に見たライオンキングです。歌がすごくうまくてびっくりしました。さらに、いろいろなダンスを交えた演技も迫力があって驚きました。見ていてすごく劇の中に引き込まれ、あっという間の二時間半でした。修学旅行では、学年全体の絆も深まり、いろいろな体験もできたので、中学校生活の中で一番の思い出になりました。



### 「感動と感謝の修学旅行」実行委員 藤原 拓海くん

この三日間で一番感動し、そして、クラス全員、学年全員で絆を深められたのは、TDLです。なぜなら、僕たちの班のアトラクションとして、三大マウンテンなどに乗車でき、エンターテイメントとして、花火、ナイトパレード、シンデレラ城プロジェクトンマッピングなどを見たりして、46人全員で楽しく素晴らしい経験ができたからです。修学旅行を計画してくださった先生方、そして、ツアー会社の皆さん、長浜スタジオの皆さん、本当にありがとうございました。



### 昨年度の事務の先生である先生も、杉野中学校に転任されています。

第1号でお知らせできず、申し訳ありませんでした。先生からメッセージが届いていますので、紹介します。「この4月に杉野小学校へ異動しました。初めての小学校で毎日がとても新鮮です。校種は違いますが、西浅井中学校で学んできたことが日々活かされているのを実感しています。4年間お世話になり、本当にありがとうございました。」

## お知らせ

### 【5月主な予定】

5月 7日(土) PTA研修会・総会 授業参観  
13日(金) 生徒総会  
15日(日) 奥びわ湖健康マラソン  
19日(木) 春季総体第1日目  
20日(金) 春季総体第2日目  
26日(木) 口座振替日

5月23日(月)～26日(木)  
教育相談・放課後補充教室  
27日(金)～28日(土)  
中間テスト 避難訓練  
31日(火) 交歓スポーツ大会

